

Vorwort:

Ich bedanke mich für den Download meines Repaint für den Citybus O530 Facelift im OMSI 2. In diesem Download erhaltet Ihr einige Lackierungen aus M'Gladbach der NVV/NEW MöBus

Folgende Repaints sind enthalten:

- KOM 0801 NVV
- KOM 0863 NVV
- KOM 0866 „Radio 90,1“ NEW
- KOM 0902 NEW
- KOM 0961 NEW
- KOM 1004 NVV
- KOM 1006 NVV
- KOM 1012 NEW

Die Repaints sind auf Wunsch eines guten Freund erstellt worden

Installation:

- Benötigt werden: Citybus 530 Facelift Add-on
- Füge die beigelegte Datei in folgenden Pfad: **...\common** ein
- Platzhalter
- Nun sollten die Repaints in OMSI 2 eingebunden sein ;)

Schlusswort:

- Ich bedanke mich bei allen Beta Tester und das lange Testen.
- Diese Repaints wurden von Denny's Fahrzeughalle erstellt, diese Repaints dürfen nicht auf anderen seiten oder Foren zum Download angeboten werden!
-
- ° Bei Fragen, Wünschen, Kritik: bitte per email an: dennysletsplay@gmail.com, oder auf Instagram [dennysregionalverkehr!](https://www.instagram.com/dennysregionalverkehr/)
- ° Der Support von Repaints erfolgen rein über mich! Die Ersteller der Busse ist für meine Repaints nicht verantwortlich!
- ° Das Benutzen meiner repaints in Payware Aktionen ist nur unter Absprache mit mir erlaubt. E-Mail: dennysletsplay@gmail.com!

Preface:

Thank you for downloading my repaint for the Citybus O530 Facelift in OMSI 2. In this download, you will receive several paint jobs from M'Gladbach der NVV/NEW MöBus

The following repaints are included:

- KOM 0801 NVV
- KOM 0863 NVV
- KOM 0866 „Radio 90,1“ NEW
- KOM 0902 NEW
- KOM 0961 NEW
- KOM 1004 NVV
- KOM 1006 NVV
- KOM 1012 NEW

The repaints were created at the request of a good friend.

Installation:

- The following are required: [Citybus 530 Facelift Add-on](#)
- Add the enclosed file to the following path: `...\common\` ein
- Placeholder
- The repaints should now be integrated into OMSI 2. ;)

Closing remarks:

- I would like to thank all beta testers for their extensive testing..
- These repaints were created by Denny's Vehicle Hall. These repaints may not be offered for download on other websites or forums.!
- If you have any questions, requests or criticism, please send an email to: dennysletsplay@gmail.com, or on Instagram [dennysregionalverkehr](#)!
- Support for repaints is provided solely by me! The creators of the buses are not responsible for my repaints.!
- The use of my repaints in payware promotions is only permitted with my consent. Email: dennysletsplay@gmail.com!